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Totem série

T extra
T extra series totems

Idéaux pour transmettre des contenus multimédias promotionnels et informatifs, ils captent l’at-
tention du public et améliorent l’expérience d’achat. Les totems série T extra permettent une com-
munication innovante plein écran avec seulement 17,6 cm de profondeur. Caractérisés par un cadre 
en aluminium ce sont des produits polyvalents capables de s’adapter aux différents besoins d’espa-
ce et de communication. La combinaison esthétique est garantie grâce à l’élégance intrinsèque du 
produit et à la possibilité de choisir la couleur de la structure, noir ou blanc.La structure se compose 
d’une âme en aluminiumm et et d’une base en fer.

Ideal for broadcasting customized promotional and informational multimedia content that captures the public’s attention and 
enhances their shopping experience. T extra series totems allow you to market yourself through innovative full-screen commu-
nication with a depth of just 17.6 cm (excluding base). Featuring an aluminum frame and equipped with professional Samsung 
SMART Signage monitors, they are versatile products capable of adapting to different space and communication needs. Ae-
sthetic pairing is guaranteed due to the inherent elegance of the product and the possibility of choosing white to black structure 
colors. The monolithic structure consists of an aluminum core, and an iron base.

DESIGN MADE IN ITALY
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Totem série T extra
T extra series totems

Disponible en noir ou blanc 
Available in black or white
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Totem série T extra
T extra series totems

109,9 x 237 x 17,6 cm

structure 
T 85 EXTRA

NOM DU PRODUIT
product name

TAILLE (larg, haut, prof)
dimension (width, height, depth)

BASE

POIDS
weight

ÉCRAN

FONCTION TACTILE

HARDWARE

NOTES
notes

109,9 x 70 cm

85”

/

Structure en aluminium + 
panneaux latéraux, avant et 

arrière en d-bond
Aluminum frame + d-bond 
side panels, front and back

/

109,4 x 230 x 17 cm 117,4 x 234,5 x 17 cm

structure 
T 65 EXTRA

structure 
T 75 EXTRA

101,8 x 60 x 0.5 cm 101,8 x 60 x 0.5 cm

~ 88 kg ~ 82,8 kg

65” 75”

/ /

Structure en aluminium + 
panneaux latéraux, avant et 

arrière en d-bond
Aluminum frame + d-bond 
side panels, front and back

Structure en aluminium + 
panneaux latéraux, avant et 

arrière en d-bond
Aluminum frame + d-bond 
side panels, front and back

/ /

~ 60 kg

Compatibles avec écrans Samsung. Veuillez contacter notre service commercial pour différentes marques
 Compatible with Samsung monitors. To verify the compatibily with oyhers brands, contact our sales support
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